

# **ANALISIS HUBUNGAN FINANCIAL LEVERAGE DENGAN RETURN ON INVESTMENT (ROI), RETURN ON EQUITY (ROE) DAN EARNING PER SHARE (EPS) PADA PT. UNILEVER INDONESIA, TBK.**

**Vikri Haryo Seno, Lies Handrijaningsih, SE., MM**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : manajemen keuangan

Abstraksi :

Permodalan merupakan salah satu aspek penentu kesehatan suatu perusahaan. Apabila perusahaan menggunakan modal pinjaman, berarti perusahaan telah melakukan leverage. Penggunaan leverage dikatakan menguntungkan apabila pendapatan dari investasi lebih besar daripada beban tetap yang harus ditanggung oleh perusahaan. Sebaliknya, penggunaan leverage dikatakan merugikan apabila pendapatan yang diterima dari hasil investasi lebih kecil daripada beban tetap yang harus ditanggung oleh perusahaan. Semakin banyak penggunaan modal pinjaman, akan semakin besar resiko tidak terbayarnya pinjaman. Walaupun penggunaan modal pinjaman menimbulkan resiko bagi perusahaan, namun dapat meningkatkan Return On Investment (ROI). Return On Equity (ROE) dan Earning Per Share (EPS). Dari hasil penelitian penulis, menunjukkan terdapat hubungan financial leverage dengan Return On Investment (ROI). Return On Equity (ROE) dan Earning Per Share (EPS) dengan korelasi financial leverage terhadap ROE sebesar -0.803, terhadap ROE sebesar 0.966, dan terhadap EPS sebesar 0.892. Dari angka-angka tersebut diketahui bahwa korelasi atau hubungan financial leverage terhadap ROI adalah hubungan negatif cukup kuat dan mempunyai sifat bahwa kenaikan variabel X (financial leverage) menyebabkan penurunan variabel Y (ROI) begitupun sebaliknya. Korelasi atau hubungan financial leverage terhadap ROE adalah hubungan positif sangat kuat yang berarti bahwa kenaikan financial leverage menyebabkan kenaikan pada ROE. Demikian juga dengan korelasi financial leverage terhadap EPS yang menunjukkan hubungan positif kuat yang berarti bahwa kenaikan financial leverage menyebabkan kenaikan pada EPS. Dan pengaruh perubahan financial leverage terhadap ROI, ROE dan EPS perusahaan adalah signifikan.